



Pressemitteilung

A.T.U ist Testsieger beim ADAC Werkstatt-Test 2013

A.T.U mit deutlichem Abstand auf dem ersten Platz: Beste Qualität zum günstigsten Preis

Weiden in der Oberpfalz, 29. August 2013. A.T.U hat beim ADAC Werkstatt-Test 2013 unter den geprüften freien Werkstätten den ersten Platz belegt. Nur bei A.T.U fanden laut ADAC die meisten Betriebe im Test alle präparierten Fehler. Im Vergleich zum ADAC-Test des Vorjahres konnte A.T.U sich damit klar verbessern. „Das hervorragende Ergebnis des ADAC-Tests zeigt deutlich, dass A.T.U mit hoher Qualität und günstigen Preisen eine ausgezeichnete Alternative zu den Vertragswerkstätten ist“, erklärt Hans-Norbert Topp, Vorsitzender der Geschäftsführung. „Mein Dank gilt vor allem unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für diese tolle Leistung“, so Topp.

Die A.T.U-Filialen waren besonders stark bei der Fehlerfindung: 91 Prozent aller verbauten Fehler wurden von A.T.U entdeckt. Damit hat der Marktführer im deutschen Kfz-Service unter den getesteten Werkstätten mit Abstand am besten abgeschnitten und die Wettbewerber auf die Plätze verwiesen. Keine einzige A.T.U-Filiale fiel beim Test durch. Bei der Auswahl der richtigen Wartungspläne – ein Kritikpunkt gegenüber den freien Werkstätten aus früheren Tests – konnte A.T.U als einziger im Test sogar eine Trefferquote von fast 100 Prozent erreichen. Eine weitere Erkenntnis der ADAC-Tester: Nicht nur bei der Qualität lag A.T.U vorne, sondern auch beim Preis. A.T.U war der günstigste Anbieter unter den Werkstätten. Ebenso zuverlässig ist A.T.U bereits bei der Inspektionsannahme und dem Kostenvoranschlag. „Offen und realistisch“ informierte A.T.U über die voraussichtlichen Kosten, betonte der ADAC im Testurteil.

„A.T.U steht für absolute Qualitätsorientierung. Wir haben die Ergebnisse des vergangenen ADAC-Tests intensiv analysiert und unsere Beschäftigten zielgenau und kontinuierlich weiterqualifiziert“, sagt Bernhard Hofmann, Leiter Qualitätsmanagement bei A.T.U. „Das gute ADAC-Testergebnis ist für uns Auszeichnung und Ansporn zugleich. Es zeigt, dass wir mit unseren Anstrengungen auf dem richtigen Weg sind, den wir auch weiterhin verfolgen werden.“

Das Unternehmen A.T.U Auto-Teile-Unger

A.T.U ist der Marktführer im deutschen Kfz-Service. Seit der Gründung im Jahr 1985 hat sich das Unternehmen dynamisch entwickelt. Mit Hauptsitz in Weiden betreibt A.T.U heute rund 650 Filialen in Deutschland, Österreich, Tschechien, den Niederlanden, Italien und der Schweiz. Die rund 12.000 Mitarbeiter erwirtschafteten im Geschäftsjahr 2012/13 einen Umsatz von 1,16 Mrd. Euro.

Das A.T.U-Geschäftsmodell basiert auf der Kombination aus Meisterwerkstätten mit integrierten Autofahrer-Fachmärkten. An jedem Standort führt A.T.U ein breites Sortiment an Kfz-Zubehör und Ersatzteilen in Erstausrüsterqualität. In den mit moderner Technik ausgestatteten Meisterwerkstätten bietet A.T.U umfangreiche Wartungs- und Reparaturleistungen, darunter die innovative Lackreparaturmethode Smart Repair sowie den Autoglas-Service für alle Fahrzeuge. Bei A.T.U gilt für Produkte und Service das Motto „Qualität kompromisslos günstig“. Die hohe Service-Qualität sichert das Unternehmen durch regelmäßige Schulungen in der Weiterbildungseinrichtung A.T.U Academy und durch externe Prüfungen.

Seit Jahren setzt sich A.T.U auch aktiv für die Umwelt ein. Dieses Umweltbewusstsein ist ein fester Bestandteil der Unternehmensstrategie. Mit einer Kapazität von 14 Millionen Reifen pro Jahr betreibt A.T.U eine der größten Reifenrecyclinganlagen Europas. Auch alle anderen verwertbaren Stoffe aus den deutschen Filialen werden in den Recyclingzentren in Weiden und Werl aufbereitet und entsorgt.

Ansprechpartner:

A.T.U Auto-Teile-Unger
Dr.-Kilian-Str. 11
92637 Weiden i.d.Opf.

Markus Meißner
Pressesprecher
Telefon: +49-961-306-5480
Telefax: +49-961-306-934 5480
E-Mail: markus.meissner@de.atu.eu